

Erfolgreiche Premiere der Thermenregion DAC Trophy im Wiener Gleis//Garten: Bio-Weingut Frühwirth ist „Thermenregion DAC Weingut des Jahres“

Am Samstag, den 18. Januar 2025, fand im Gleis//Garten in Wien die erste Thermenregion DAC Trophy statt. Die Veranstaltung bot WeinliebhaberInnen eine einzigartige Gelegenheit, das einzigartige Terroir und die hohe Qualität der Thermenregion DAC Weine konzentriert zu erleben. Zum ersten Mal wurden die besten Weine der Region in sieben Kategorien prämiert. Die Thermenregion DAC Trophy und der Titel „Weingut des Jahres“ ging an Winzer Hans Frühwirth vom Bio-Weingut Frühwirth aus Teesdorf.

Die Thermenregion DAC Trophy ist eine Weinprämierung, bei der rund 300 Weine von einer fachkundigen Jury aus WeinakademikerInnen, Sommeliers und WinzerInnen verkostet und nach dem 20-Punkte-Schema bewertet wurden. Die Kategorien orientieren sich an der Herkunftspyramide der Thermenregion und umfassten Gebietsweine weiß und rot, Ortsweine weiß, rot und süß sowie Riedenweine weiß und rot. Dabei standen die Herkunftstypizität und die stilistische Eigenständigkeit der Weine im Mittelpunkt.

www.thermenregiondac.at

Eine neue Location für Wein und Genuss

Der Gleis//Garten ist Wiens „erste echte Food Hall“ in einer ehemaligen Remise der Badner Bahn und bot im Jänner den idealen Rahmen für die Verkostung der 1. Thermenregion DAC-Trophy Weine. „An einer geschichtsträchtigen, sehr zeitgemäß dynamisch genutzten Location kam die wichtige und historische Verbindung der Bundeshauptstadt mit unserem erfolgreichen Weinbaugebiet Thermenregion DAC zum Ausdruck“, so Heinrich Hartl, Obmann des Regionalen Weinkomitees.

Begeisterte Stimmen aus dem Gleis//Garten

Die Veranstaltung stieß auf großes Interesse und Begeisterung. „Es ist toll, die Thermenregion so fokussiert und geballt in einer außergewöhnlichen Location verkosten zu können“, so ein Gast. Besonders hervorgehoben wurde die Möglichkeit, als „gewöhnlicher“ Weingenießer an einer Masterclass teilzunehmen: „Uns hat vor allem der Zierfandler aus Gumpoldskirchen begeistert.“ Für die anwesenden Gäste gab es die Möglichkeit bei zwei Masterclasses mehr über die Weine der niederösterreichischen Thermenregion zu erfahren. „Wir haben uns sehr über das rege Interesse der BesucherInnen gefreut“, betont die Geschäftsführerin des Weinforums Thermenregion, Katharina Wöhrleitner.

Thermenregion DAC Weingut des Jahres

Erstmals wurde die Auszeichnung „Thermenregion DAC Weingut des Jahres“ verliehen. Diese ging an das **Bio-Weingut Frühwirth aus Teesdorf**, das insgesamt 10 prämierte Weine vorweisen konnte. Die Ermittlung des Weinguts des Jahres ergab sich aus den Ergebnissen der Thermenregion DAC Trophy. Das Weingut mit den meisten höchstbewerteten Weinen in den Kategorien gewinnt. „Wir freuen uns unglaublich über diese Auszeichnung“, betont Hans Frühwirth. „Sie ist eine großartige Bestätigung für unsere intensive Arbeit im Weinberg und Keller. Besonders schätzen wir professionelle Prämierungen wie diese, die uns als Winzer wertvolle Benchmarks bieten.“ Mit jeweils sechs prämierten Weinen folgten Weinbau & Buschenschank Familie Mayer aus Perchtoldsdorf sowie das Weingut Schwertführer 47er aus Sooß. Weitere Top-Betriebe

waren Weinbau Happel (Münchendorf), Weingut Dungal (Leobersdorf) und das Weingut Waldmayer (Baden). Besonders erfolgreich war die Gemeinde Sooß mit 18 prämierten Weinen.

Ein innovatives Konzept und kreative Umsetzung

„Wir haben mit großartiger Unterstützung durch die teilnehmenden Winzerinnen und Winzer mit der Thermenregion DAC Trophy und der Verleihung des Thermenregion DAC Weingut des Jahres zwei ganz neue Formate auf den Weg gebracht und im Gleisgarten die perfekte Präsentationsstätte gefunden“, erklärt Katharina Wöhrleitner, Geschäftsführerin des Weinforums Thermenregion. Die Trophäe, gestaltet von Künstler Jochen Plementas aus Klosterneuburg, wurde ausschließlich mit der Kettensäge aus einem Stück Wienerwald-Eiche geschaffen, die von Wienerwald Tourismus zur Verfügung gestellt wurde. Überreicht wurde sie von Mag. Michael Wollinger, Geschäftsführer Wienerwald Tourismus.

Ein gelungener Auftakt

Die erste Thermenregion DAC Trophy zeigte eindrucksvoll, dass die Thermenregion DAC auf einem zukunftssträchtigen Weg ist. Die Veranstaltung vereinte Tradition, Innovation und die hohe Kunst des Weinbaus in einer inspirierenden Atmosphäre. „Mit der erstmaligen Verleihung der Trophy haben wir gezeigt, dass wir in bewegten Zeiten bestens aufgestellt sind“, betont Heinrich Hartl.

Die Veranstaltung wurde unterstützt von Wienerwald Tourismus, winzerpost.at sowie und Marzek Etiketten+Packaging, die erheblich zum Erfolg dieses neuen Formats beigetragen haben. Weitere Informationen und eine Übersicht der ausgezeichneten Weine unter: www.thermenregiondac.at

Links:

Foto-Link: <https://www.dropbox.com/scl/fo/5ypc3f2yoqc02l16650hy/AG3lgI96dQaGPoIBBYoEm3k?rlkey=ggndy2vf5a245h8d3n6xojh0z&dl=0>

Gebietsbroschüre Thermenregion DAC (kostenloser Download):

https://www.oesterreichwein.at/fileadmin/user_upload/PDF/Broschueren/Thermenregion_DE_EN_202405_WEB_reduziert.pdf

Ergebnisse Thermenregion DAC-Trophy: <https://www.thermenregiondac.at/downloads/>

Medienkontakt: diezwei marketing, Bernadette Steuerer-Weinwurm, bsw@diezwei-marketing.at, T: 0699.105 93 004

Foto Credits: diverse